
креативные решения», -  сказал Прези
дент и подчеркнул, что речь идето втором 
дыхании и ранее недоступных горизон
тах для парка, да и всей белорусской 11- 
отрасли. «Надо освоить новые рынки, за
местить западные инвестиции азиатски
ми, -  обозначил ориентиры Александр 
Лукашенко. -  И вообще, если где-то соз
дается достойный продукт, какие бы ни 
были преграды, заборы и препоны, этот 
продукт будет востребован, его купят».

По словам главы государства, се
годня нужно еще раз обсудить пред

ложения и договориться о приведении 
нормативной базы в соответствие с при
нятыми решениями. «Хотел бы услы
шать от присутствующих, как мы можем 
максимально ускорить работу и когда 
получим конкретный результат», -  ска
зал он.

Александр Лукашенко предупре
дил правительство и руководство ПВТ, а 
также других ответственных лиц: «Про
сто сегодня где-то сидеть, извините за 
это слово, под плинтусом, отсидеться, 
не получится. Нужен результат. Нет ре

зультата -  никакие объяснения, ника
кие разговоры не принимаются».

Президент Беларуси 12 апреля под
писал Указ № 102 «О развитии Парка вы
соких технологий», подготовленный по 
итогам состоявшегося накануне совеща
ния о развитии 1Т-отрасли в стране.

Документ направлен на создание 
условий для дальнейшего перспективно
го развития ПВТсопорой на современные 
технологические тенденции и фактически 
открывает новую страницу в истории 11- 
отрасли Беларуси.


